港区立小中一貫教育校御成門学園 御成門小学校・御成門中学校

御成門

【夢】【志】【誇り】を育む学校

学園だより 5月号 令和7年4月30日 港区立御成門学園 校長 阿部俊幸

「宿泊行事に期待すること」

校長 阿部 俊幸

今年は、例年になく長い期間にわたり桜の開花を楽しむことができました。芝公園では美しい新緑が みられています。四季のある日本の素晴らしいところと感じています。御成門学園の子ども達も、健や かに逞しく成長していってほしいと願っています。

今年度の御成門学園は、昨年度より児童・生徒数が増加しました。本校で学びたい子どもが多くいることを大変嬉しく思います。御成門小学校は、2学級増加して全18学級となりました。1年生:91名、2年生:83名、3年生:93名、4年生:82名、5年生:84名、6年生:73名で、全員で506名となりました。また、御成門中学校は、昨年度同様各学年3学級ですが生徒数は増加して、7年生:104名、8年生:106名、9年生:102名で、全員で312名となりました。さらに、学びの多様化学校 Minato School には、7年生:4名、8年生:1名、9年生:5名の10名の生徒が入学しました。教職員で力を合わせて、一人ひとりの子ども達の成長のために尽力してまいります。

さて、5月9日(金)~11日(日)には7年生の車山高原での移動教室を実施します。5年生は8月7日(木)~8日(金)に夏季学園、6年生は9月24日(水)~26日(金)に移動教室を、いずれも区の施設である「箱根ニコニコ学園」で行います。また、8年生は、3月4日(水)~6日(金)で広島での宿泊学習、9年生は6月9日(月)~13日(金)でシンガポールでの海外修学旅行、MinatoSchoolの生徒達は、6月21日(土)~23日(月)の日程で車山高原での移動教室を計画しています。

宿泊行事をとおして学べることはたくさんあると思います。一つは現地を訪れることによって得られる体験である自然の雄大さを感じたり、平和学習や国際理解教育を行うことができたりすることです。また、学年集団等で寝食を共にすることにより、子ども達同士や子どもと教職員の相互理解が深まり、絆が強くなっていくことも期待されます。さらに、家族と離れる時間をもつことから、家族の大切さや保護者の方々の愛情について再認識する機会にもなると考えます。港区では、宿泊行事は5年生以上で行っていますが、1~4年生での教育活動をとおして、基本的生活習慣を身に付けさせるとともに、他者との関わりについて体験的に学ぶ機会を多くもち、充実した宿泊行事となるようにしていきます。ご家庭におきましても、子ども達が一人ひとりの個性を尊重し、意欲的に他者と関わる気持ちがもてるよう、お話ししていただきますようお願いいたします。



		1~6年	7~9年生
1	木	算数タイム 委員会(5,6)	心臓検診(7)9:00~ 避難訓練(引き渡し)
2	金	安全指導 プレクラス最終日 5時間授業	
3~	6 (土	~火) 憲法記念日、みどりの日、こどもの日、	振替休日
7	水	1年生正式クラス発足	区教研 B (4時間授業)
8	木	算数タイム 尿検査2次	内科事前検診(7)13:30~ 尿検査2次1回目
9	金	委員会	移動教室(7)
10	土		移動教室(7)
11	日		移動教室(7)
2	月	読書タイム	振替休業日(7)
13	火	全校朝会	振替休業日(7)
14	水		
15	木	算数タイム 尿検査 2次予備日	尿検査2次予備日
16	金	縦割り班活動	中間考查 30 分×5 部活動保護者会
17	土		
19	月	運動会特別時間割(始) 脊柱側彎健診(5)	全校朝礼・安全指導 脊柱側彎検診(7)
		海外派遣結団式(午後・白金の丘学園)	海外派遣結団式(午後・白金の丘学園)
20	火	全校朝会	⑥総合説明会(一般生徒⑥カット)
21	水	環境タイム 補習タイム	
22	木	クラブ 心臓健診予備日	眼科検診(全) 専門委員会
23	金	児童集会	放課後ダンス練習開始(45分授業)
24	土		
26	月	読書タイム 引き取り訓練 教育実習(始)	生徒朝礼 学校公開週間 I 始 ⑥カット
			運動会係会 15:20~
27	火	全校朝会 運動会係打ち合わせ(6)	
		※1~5年生は5時間授業	
28	水	音楽朝会	運動会予行
29	木	算数タイム 委員会	w July
30	金	運動会全校練習(全)	
31	土		運動会 (6/2 振替休業日)

スクールカウンセラー来校日 **小学校**

5月13·20·27(火)区SC 5月12·19·26(月) 29(木)午前都SC

ı 中学校

5月1・8・15・22・29

(木)都 SC

5月12·19·26(月)区SC

スクールソーシャルワーカー来校日 5月1・8・15・22・29(木)

(小) SSW (中) SSW

小学校 5月の生活指導目標 しっかりあいさつをしよう

学校生活がスタートし、1か月が経ちました。明るい声で「あいさつ」をすると、爽やかな気持ちが相手にも伝わり、よい関係をつくるきっかけとなります。自分から明るい「あいさつ」ができるよう学校生活の様々な場で指導していきます。(生活指導主任)

中学校 5月の生活指導目標 元気よく挨拶をしよう

- ・教室の整美やチャイム着席を行い授業に 取り組む環境を整えよう。
- ・よりよい授業態度を考えよう。
- ・中間考査に向けて、計画的な時間の使い方を考えよう。

(生活指導主任)

1年生が御成門小の仲間入り



入学式

令和7年4月7日、御成門学園御成門小学校に89名の1年生が入学しました。緊張しながらも一生懸命に話を聞き、期待と希望を胸に式に参加をしていました。子供たちの表情からは、これから始まる小学校生活への喜びや頑張ろうという意欲など、さまざまな気持ちが感じられました。

子供たちが楽しく学校生活を送れるように、学校と家庭と地域とで子供たちの成長を見守っていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

(就学対策委員会委員長)



1年生を迎える会



4月19日に一年生を迎える会を行いました。 6年生に手をひかれ、5年生の花のアーチをく ぐって入場した1年生を、皆が手拍子で迎え、 温かい雰囲気で会が始まりました。御成門小の ことを知ってもらおうと代表委員会が考えた○ ×クイズをしたり、各学年を紹介したり、2年 生が朝顔のプレゼントをあげたりしました。1 年生も大きな声で感謝の気持ちを伝えてくれま した。最後は全校ゲームをして遊び、異学年で の交流が深まりました。

(特別活動担当)







6年生の様子より(1年生当番)

入学式が4月7日に行われ、その翌日から六年生は一年生の朝の支度の手伝いをしています。くつ箱や上履きを履く場所、ランドセルのしまい方、名札の付け方など多くの面で一年生をサポートしています。 初めは、指示をされていたことだけをやっていたり、1年生とどのように関わればよいか困ったりすることもあった6年生でしたが、「先生、1年生が登校する前に掃除した方がよいですか?」と自分から質問や確認をする子が増えてきました。相手のことを考えて行動しようとする姿が見られ、頼もしく思えます。

1年生のサポートだけでなく、これから学校全体をリードする立場になったことを実感できたようです。5月以降の活躍を期待しています。





(6年担任)

【4月7日(月)】着任式・始業式

本年度、4名の教職員が新たに加わりました。着任した教職員一人一人よりあいさつをしました。着任式に引き続き始業式が行われました。新8年生106名、9年生102名がそれぞれ進級し、新たな気持ちで新年度がスタートしました。

【4月8日(火)】入学式

新入生104名が新しい標準服を着て入学してきました。式の間、緊張の連続だったと思いますが、呼名された際に元気よく返事をし、校長の式辞やご来賓の祝辞を真剣に聞いていました。

また、参列した8年生9年生も新入生呼名や話を聞くときは静かに、校歌合唱のときは大きな声で、「静」と「動」のメリハリをつけて、先輩としての素晴らしい姿を新入生に示してくれました。



【4月9日(水)】避難訓練

今年度初めての避難訓練が行われました。今回は地震を想定した避難訓練で、地震発生時に姿勢を低くして身を守る行動、ヘルメットの装着方法、避難経路、校庭に避難した際の整列方法などを実際に行動しながら確認をしました。上級生がしっかりと行動していて姿が立派でした。

【4月10日(木)】新入生歓迎会

生徒会主催の新入生歓迎会が5、6校時体育館で開催されました。校長・生徒会長のあいさつの後、各委員会の説明と学校生活の紹介がありました。スライドを使って分かりやすく説明していました。続いて部活動紹介が行われ、各部とも趣向を凝らし、熱のこもった演技や演奏、楽しい話術で活動内容を紹介していました。



【4月18日(金)】セーフティ教室

愛宕警察署の少年係の方とスクールサポーターの方をお招きして、セーフティ教室を実施しました。「SNS に潜む危険」と題して、インターネットや SNSのトラブル等に関する状況を知り、防犯意識を高めることを目的として行われました。DVD の視聴や警察の方のお話を伺い、改めて SNS を正しく使うことの大切さを認識しました。



【4月21日 (月)】生徒朝礼・認証式

生徒朝礼が行われ、前期専門委員会の委員長に認証状が渡されました。



【4月25日(金)】離任式

今年度異動した教職員が来校し、離任式を実施しま した。異動した教職員の方からあいさつを行い、代表 生徒から感謝の言葉と花束の贈呈がありました。

新しい職場でもご活躍ください。